

PRE-VAC WOUND DRAINAGE BOTTLE BOUTEILLE À VIDE DE DRAINAGE DE PLAIE

1000 mL



refer to the label
consulter l'étiquette



This device shall only be used by physicians and clinical staffs.

Re-use of this product will cause the risk of cross infection and unpredictable health threat.

This product is not made with natural rubber latex.

Ce produit ne doit être utilisé que par les médecins et le personnel clinique.

La réutilisation de ce produit risque de provoquer une infection croisée et une menace imprévisible pour la santé.

Ce Produit n'est pas fabriqué avec du latex de caoutchouc naturel.

Directions for use

1. Open the sterile pouch aseptically.
2. Inspect the vacuum indicator is at "MAX" line. If not, do not use this product.
3. CLOSE CONNECTING TUBE CLAMP FIRST! Attach Male Luer Connector of the connecting tube (if provided) to Female Luer of patient drainage device.
4. After checking all connections are secure, open the white slide clamp on the bottle to activate vacuum.
5. Open connecting tube clamp to begin drainage procedure.
6. Repeat steps 1 to 5 with a new bottle if vacuum indicator is at "MIN" line, or bottle is almost full and further drainage is required.
7. Vacuum level is stable for 3 years if properly stored.

Mode d'emploi

1. Ouvrir la pochette stérile en condition d'aseptie.
2. Veiller à ce que l'indicateur de vide soit à la ligne « MAX ». S'il ne l'est pas, ne pas utiliser ce produit.
3. FERMER LA PINCE DU TUBE DE CONNEXION! Fixer le raccord Luer mâle du tube de connexion (si fourni) au raccord Luer femelle du dispositif de drainage.
4. Après avoir vérifié si toutes les connexions sont solides, ouvrir la pince coulissante blanche sur la bouteille pour activer l'aspiration.
5. Ouvrez connexion pince de tube pour commencer la procédure de drainage.
6. Répéter les étapes 1 à 5 avec une autre bouteille si l'indicateur de vide est à la ligne « MIN » ou si la bouteille est presque pleine et qu'il faut poursuivre le drainage.
7. Le niveau de vide est stable pendant 3 ans si la bouteille est conservée adéquatement.



Rx ONLY



PACIFIC HOSPITAL SUPPLY CO., LTD.

Head office : 4F, No. 160, Daye Rd, Beitou Dist., Taipei 112, Taiwan

Factory : No. 8, Tongke 2nd Rd., Tongluo Township, Miaoli 366, Taiwan

Tel./Tél. : 886 2-2895-5050 Fax/Télécop. : 886 2-2897-8282

E-mail / Courriel : pahsco@pahsco.com.tw

Made In Taiwan / Fabriqué à Taïwan



Distributed Exclusively in North America

by **MedQuest Medical Inc.**

www.medquestmedical.com